

GRANADA

Ciencia premia a los profesores Cerezo y Losada por su labor investigadora

El director del Centro de Células Madre y la empresa Vircell, también premiados Los docentes universitarios han sido reconocidos por la Junta por su buena labor

19.03.08 - ANDREA G. PARRA

Los premios Andalucía de Investigación de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa reconocen el fomento de la investigación científica. En esta convocatoria se lo han reconocido a dos profesores de la [Universidad de Granada](#) (UGR), concretamente a los catedráticos Pedro Cerezo y Miguel Ángel Losada. Referentes cada uno en su disciplina y avalados con numerosos estudios y trabajos.

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta falló ayer los premios Andalucía de Investigación Científica y Técnica. Según explicaba en un comunicado la [Universidad granadina](#) con estos galardones lo que se quiere es «reconocer y estimular a los investigadores que más hayan destacado en el ámbito científico, así como a los organismos, instituciones o empresas que se hayan distinguido por su compromiso con el fomento de la investigación científica».

Valorando estos parámetros, el XIV Premio Andalucía de Investigación 'Ibn al Jatib' ha recaído en el catedrático Pedro Cerezo Galán de la [Universidad granadina](#); el XII Premio al 'Fomento de la Investigación' ha reconocido la labor de la empresa granadina Vircell; y el VII Premio Andalucía de Investigación 'Tercer Milenio' lo ha obtenido Pablo Menéndez, director del Banco Andaluz de Células Madre. En esta ocasión, también se ha convocado el II Premio 'Antonio de Ulloa', que ha recaído en el catedrático de la institución universitaria granadina Miguel Ángel Losada Rodríguez. Todo un éxito granadino.

El catedrático emérito del departamento de Filosofía y Letras de la institución universitaria granadina, Pedro Cerezo, se ha alzado con el galardón centrado en las Humanidades y las Ciencias Sociales. Entre los trabajos de Cerezo destacan sus obras sobre los filósofos alemanes Kant, Hegel y Leibniz; y los españoles Unamuno, Ortega y Gasset y Zubiri. El galardón 'Antonio de Ulloa', centrado en el área de Arquitectura e Ingeniería, ha sido para el catedrático de Ingeniería Hidráulica Miguel Ángel Losada, como ya se ha comentado. Losada ha trabajado en más de setenta y cinco proyectos empresariales y compagina su labor investigadora y docente con la transferencia de conocimiento. Actualmente, trabaja en el túnel del viento del Centro Andaluz de Medio Ambiente (Ceama), el canal de generación de oleaje y en la monitorización de la costa andaluza, entre otros muchos proyectos.

La [Universidad granadina](#) y Granada se colocan cada vez más a la cabeza de premios y galardones científicos.